

## **NOTA DE PRENSA N° 130-2020-GORE-ICA/ORII POBLACIÓN DE PALPA YA CUENTA CON MODERNA AMBULANCIA PARA LOS TRASLADOS DE EMERGENCIA**

Con el propósito de tener operativos los servicios de los hospitales de la región, nuestro gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, acompañado del director de Salud, MC. Marcos Cabrera Pimentel, entregó una moderna ambulancia al Hospital de Apoyo de Palpa, debidamente equipada para el traslado de pacientes por alguna emergencia.



Esta moderna ambulancia adquirida con presupuesto del GORE, complementa el equipamiento para los traslados clínicos de urgencia. A esto se suma la entrega de 500 pruebas rápidas para la detección del Covid-19 y 3000 mascarillas quirúrgicas para uso de personal médico y asistencial del hospital.

"Estos vehículos estarán a disposición de toda la población de Palpa. Estamos preocupados por la salud de la población y necesitamos rapidez, personal capacitado y equipos de alta tecnología para poder evacuar a nuestros pacientes y estamos trabajando en ello", expresó nuestro gobernador.



El director del nosocomio, Dr. César Manchego Totocayo, agradeció el invaluable apoyo que beneficiará a los palpeños, mejorando el servicio médico y la lucha contra el coronavirus en la provincia.